



おかげさまで、11月下旬にりんごの収穫を終えることができました。今年も無事にりんごを収穫できて、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます♡

りんごの収穫が終わった園地は赤や緑の色がなくなり、もの悲しい雰囲気です。この時期、収穫が終わってホッとする反面、寂しい気持ちにもなります。

来年、りんごの花が咲くまで、りんごの木はお休みです。お疲れ様でした。

### みんなで楽しく、りんごの収穫 😊

今年から、アルバイトの方も来てくれて、りんごの収穫の行いました。主婦の方、大学生、高校生までたくさんの方に手伝っていただきました。「りんごに携わるお仕事は初めて!」という方が多かったです。教えるとあっという間に出来るようになり、みんなでワイワイ言いながら楽しくりんごを収穫しました。

農業人口が少なくなっていると言われますが、若い方にりんごの仕事を身近に感じてもらえ、とっても嬉しいです。



### りんごの生命力 🍏

6月上旬に黒星病が発生し、あっという間に畑全体に広がりました。その時は「今年りんごはどうなってしまおうのか」ととても心配でした。その後は、広がることもなく、りんごは順調に大きくなりました。収穫したりんごには黒星の跡が残っているものもありますが、それほど大きくもなく、味には全く問題はありません。改めて、りんごの生命力の強さを感じました。

### 光センサーで選果

【サンふじ】は光センサーをかけて、お届けしています。光センサーとは、りんごの1個1個に光を照射し、果実内部を透過した光の量を分析して、糖度・内部障害などを測定できる機械です。

【サンふじ】は蜜が入るりんごですが、蜜の部分は茶色く変色するものがあります。人の目ではりんごの中まで分かりませんので光センサーを使って選別しています。



〒036-8124 青森県弘前市石川字石川64  
TEL : 0172-49-7890  
FAX : 0172-55-0257  
メール : info@ooyufarm.com  
ホームページ : http://ooyufarm.com